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く ら し の 相 談 活 動

【相談内容】
住宅棟の裏山が年々崖の砂

が崩れ落ちており、現在はえ
ぐれた状態になっているため、
安心して住むことができませ
ん。

岡崎市くらしの相談担当者

その他 議会・地域貢献・要望・研鑽等 さまざまな活動を行っています

昨年の１１月から岡崎市議会議員として２期目がスタートしました。引き続き皆さまや、皆
さまのご家族からの「くらし」に関するご相談やご要望を聴き市政に届けて参ります。

【対策内容】治山事業として、
擁壁工事を行い安全を確保しま
した。

奥殿町

土砂崩れによる
災害が起こる前に
対策をお願いしま
す。

井田西町【相談内容】
井田西公園西側

のT字交差点に進
入する際、右側か
らくる車両が建物
等により死角に
なってまったく見
えないため危険。
ミラーの設置をお
願いします。 【対策内容】ミラーを設置して右側から来

る車両の視認性を向上させました。

お正月は地元イベン
トに参加して、住民の
皆さんと楽しく過ごし
ています。

令和７年初公務は、
岡崎市新年交礼会に出
席しました。

評議会に出席して、くらしの相談
担当者レポートの報告を行いました。

議員として指宿市に行政視察を行い、
PFI事業について調査を行いました。

私

私

私

（担当者談）
道路真ん中あたりまで進入しな

いと右側を肉眼で確認することが
できませんでした。



原のりひこも
いそざき哲史
さんを応援し
ています！

仲間の議員を紹介します！

会 計 名 予 算 額 前 年 対 比

一 般 会 計 1,536億9,000万円 ９.５％増

特 別 会 計 738億6,799万円 ０.７％増

企 業 会 計 655億8,654万円 ０.４％増

合 計 2,931億4,453万円 ５.１％増

一般会計は３年連続で過去最大を更新。
しかし扶助費などの義務的経費の増加が
市税収入を上回り、市民サービス等に配
分できる一般財源が減少しています。
また、貯金に当たる財政調整基金残高

は令和６年度末時点で90億8,547万円と
なり過去２年連続で減少し７年度はさら
に減少が見込まれる状況にあります。

当初予算における事業の一部（トピックス）をご紹介します！

岡崎駅周辺地区の道路、広
場等の整備改善を図り、市民
が安全・安心・快適に生活で
きる魅力と活力あるまちづく
りを進めてます。令和７年度

は、岡崎駅西口駅前広場へ
のシェルター及びベンチ等
の設置工事を行います。

着工は令和７年４月、完成
は令和８年８月末を予定して
います。

トワライトステイを導入することで、子育て
世帯の利便性向上と、児童の夜間等の放置を防
止します。

区分
①夜間
基本金

②宿泊分 ③休日

生活保護世帯 0 0 0

市民税非課税
世帯

350 700 1,000

その他世帯 750 1,500 2,000

(円／１日当たり)

(16時～22時) (16時～翌8時) (8時～16時)

◇対象
妊娠中から産後１年までの母親
多胎の場合は妊娠中から産後３年まで
２子以降の場合は妊娠中から産後３年まで

◇利用時間数・費用
６０時間（１回２時間・１日２回まで）
多胎家庭は１００時間
１時間６００円

●利用期間を延長し子育て支援を受ける機会を
増やします。

●利用チケットを交付し、利用者が直接事業者
に申し込める方式に変更します。

期間延長
期間延長

新規

子育て支援の新たな取り組み
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